



Bildunterschrift: Die besten Fahrer werden Anfang August 2012 auf der Rennstrecke im Singener Römerziel des RSCF-Singen um die Deutsche Meisterschaft fahren.

„Start frei“ zur Deutschen Meisterschaft unterm Hohentwiel

Vom 4. bis 5. August suchen und küren die Minicar Piloten Ihren Deutschen Meister 2012 in Singen. Etliche Fahrer aus der Republik konnten sich in der laufenden Saison qualifizieren und dürfen auf der Rennstrecke des RCSF-Singen e.V. an den Start gehen.

Die Deutsche Tourenwagenmeisterschaft DTM hat sich vor Jahren von Singen und dem Alemannenring verabschiedet, dennoch ist die Nähe zum Rennsport nicht aus der Region verschwunden. Durch erfolgreiche Fahrer in den eigenen Reihen und viel Engagement ist es dem RCSF-Singen gelungen die Deutsche Meisterschaft der Elektro Minicars unter den Hohentwiel zu holen.

Bei den in Singen durchgeführten Qualifikationsläufen und beim Warm-Up für die DM konnten sich nicht nur die teilnehmenden Fahrer auf der hiesigen Rennstrecke warmlaufen, sondern auch die Vereinsmitglieder haben Ihre Feuertaufe als Ausrichter dieser wichtigen Veranstaltung mit Bravour bestanden. Durch ein hohes Maß an ehrenamtlichen Tätigkeiten wird der RCSF-Singen den hohen Ansprüchen an diesen Veranstaltungen gerecht. Und: wo das Ehrenamt an die Grenzen stößt, freut sich der Singener Verein auf Sponsoren aus Industrie, Handel und Gewerbe.

Der 1990 in Singen gegründete Verein wird die Deutsche Meisterschaft der kleinen funkferngesteuerten Elektro-Rennboliden auf der vereinseigenen Glattbahnstrecke im Singener Römerziel ausrichten. Ganz wie bei den Großen Brüdern in der DTM unterliegen auch die kleinen Rennserien einem Reglement, das für Spannung sorgt: Die vorgeschriebene Anzahl von Reifen eines Herstellers, homologierte Zubehörteile, Karossen und Fahrzeuge werden durch die Technische Abnahme vor jedem Lauf von den Unparteiischen kontrolliert und unter dem wachen Auge der Rennleitung fahren die Besten aus Deutschland.

Wem diese Sportart fremd ist, wird bei einem Besuch der Veranstaltung feststellen, dass der Umgang mit den filigranen Flitzern die Feinmotorik und Konzentration der Fahrer fördert und hochtechnisch und professionell betrieben wird - ohne sich umwelttechnisch in die Nesseln zu setzen. Denn der Vortrieb der leistungsstarken Elektromotoren, die mit wiederaufladbaren Akkus befeuert werden, hinterlassen weder Auspuffgase, noch einen klingelnden Tinnitus aufgrund der Lärmemission von hochoberigen Verbrennungsmotoren. So liegt diese Art des Motorsports voll ökologisch im Trend und ist eine Vorreiterrolle für umweltfreundliche Technologien.

Auf dem Fahrerstand haben die Piloten Ihre schnellen Fahrzeuge im Blick und über die Funkfernsteuerung im Griff. Ein Rennlauf dauert je nach Klasse zwischen von 5 und 7 Minuten. Bei der Deutschen Meisterschaft gehen 3 Klassen an den Start, wo sich die Rennfahrer über Vorläufe bis zu den Endläufen qualifizieren müssen. Dem Sieger winkt der Titel und die 15 Besten aus Deutschland lösen Ihr Ticket zur Europameisterschaft.

Für Fahrer und Zuschauer bietet der Rennzirkus der ferngesteuerten Fahrzeuge nahezu alles, was das Herz höher schlagen lässt. Für Teilnehmer und Zuschauer sorgt der Singener Verein für ein erlebnisreiches Rennwochenende, Verpflegung, Spannung und bleibenden Eindruck im Singener Römerziel.

Am Samstag den 4. August beginnt die offizielle Streckenfreigabe gegen 10 Uhr durch Böllerschüsse der Wiederholdschützen. Ab 12 Uhr erfolgt die offizielle Eröffnung der Veranstaltung durch die Vertreter der Stadt Singen und weiteren Ehrengästen. Beendet wird das Rennspektakel am 5. August mit der Siegerehrung des Meisters. Der Eintritt ist im Übrigen frei und Besucher herzlich willkommen. Ein kurzweiliges und spannendes Rennwochenende für Jung und Alt lädt zum Besuch ein.

Übrigens: Wenn die DM vorüber ist, bietet der RCSF-Singen interessierten Kindern ab 8 Jahren, am 8. August ab 14 Uhr einen Tag auf der Rennstrecke. Im Rahmen des Sommerferienprogramms kann der Nachwuchs probieren, wie sich die kleinen Rennautos fahren

lassen. Nachwuchsförderung und Jugendarbeit werden bei dem Verein groß geschrieben. Mehr Informationen unter www.rcsf-singen.de.
(MEN)

Fotostrecke

